



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

145 m²

Réf. 06048

995 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux hyper-centre - appartement 146m² - 3 chambres - ascenseur - parfait étatau sein d'une très belle adresse de l'hyper-centre de bordeaux, à 50m de la place puy paulin, venez Découvrir ce très élégant appartement situé dans un exceptionnel ancien hôtel particulier du XVIII^e et sa sublime cour d'accueil. Situé au premier étage de l'immeuble avec ascenseur et aux belles parties communes, l'appartement dispose: d'une entré avec vestibule, une grande pièce de vie traversante avec un espace salon, salle à manger, un très beau bureau et sa bibliothèque sur-mesure, une cuisine séparé bien ...

Bordeaux hyper-center - apartment 146sq. M - 3 bedrooms - elevator - perfect condition in a very prized location in the hyper-center of bordeaux, 50m from place puy paulin, come and discover this very elegant apartment located in an exceptional former 18th century private town-house and its sublime reception courtyard. Located on the first floor of the building, with beautiful common areas, whose elevator has just been voted and the work completed in august 2023, the apartment has: an entrance with vestibule, a large living room with very high ceilings, with a lounge area, dining room, a very ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

